
第３６回 看護小規模多機能型居宅介護 まごのて 運営推進会議 
 

 日時： 令和 ６年 ６月 １３日（木）１４：００～ 
場所： ふれあい広場 まごのて 

参加者：地域の方：２名 
市職員：２名 

    事業所：４名 
 

議題 

１． 開会のあいさつ 

    川本施設長あいさつ 

   本日はお忙しい中、またお暑い中参加して頂きありがとうございます。 

２.まごのて、令和６年４月・５月における利用者様状況及び動向報告。 

 
利用者様利用状況 

 

４月                ５月 

男性     １２名                           １１名 

女性      １６名                １７名 

合計     ２８名               ２８名 

平均介護度  ３．３               ３．４   

      （新規４名）            （新規２名） 

      ２名ご逝去             １名ご逝去 

ご利用地域 

藤井寺市内、松原市一部、柏原市一部 

 
３.令和 ６年 ４月・５月におけるレクレーション内容の報告 
４月 花見（藤高横のカラ池） 
   桜は満開で皆様の大変喜んで下さいました。 
５月 母の日（フラワーアレンジメント） 
   利用者様と一緒にさせて頂きました。中には教えて下さる方もいました。 
 
４．その他現在の取り組み状況 
・インシデント・アクシデント報告について 
４月はインシデント１件、アクシデント６件。内容として荷物忘れ、取り間違

い。大きなアクシデントは発生していません。 
５月はインシデント１０件、アクシデント５件。５月はインシデントレポートの

提出数を意識した為１０件のレポートが提出されました。インシデントの提出に



より、作業の方法や環境の変更を行うことで、今後発生するかもしれない事故の

防止措置がとれています。一方、アクシデント報告は軽度なものもあるが重度な

もの（骨折）が発生しました。介助との因果関係は認められていないが、改めご

利用者の身体状況の再確認及びそれを踏まえた介助方法の検討を行っていきま

す。事故につきましてはご家族様も身体状況的には仕方がないとの認識でトラブ

ルには発展する状況ではありません。藤井寺市にも報告済です。 
 
・ホームページの更新を行っています。サ高住・ケアプランセンターを追加しま

した。最新情報も掲載できるようになりました。ホームページからインスタグラ

ムへリンクして見れるようになっております。 
 
・職員につきましては２０２４年度の個人目標面談を全員実施しています。サー

ビスの質向上に向けて取り組みを行っています。 
 
・各委員会の活動が毎月定例で実施しています。 
 
まごのてより 
・介護相談会の案内ポスターを公民館へ掲示させて頂けませんか？ 
地域の方：まずは見本を持って来て下さい。区長に確認してみます。 
 
５.ご意見、ご指導など 
地域）：TV 最近見かける介護ロボットとかは、利用しないのですか？したら楽で

はないのですか？ 
まごのて）：コスト面、使い勝手等もあり導入には至っていません。介護士の負担

軽減には主に福祉用具の活用をしています。 
地域）：認知症って分かるの？本人は認めないですよね。 
まごのて）：判断は難しいですね。家族が異変に気付く事が多いです。先生が診断

されます。 
地域）：認知症と診断されても、家族は困る。どうしていったらいいのか？やはり

行政に頼るしかない。 
まごのて）：地域包括に相談は多いですか？ 
市）：１週間で数十件あります。介護の入り口から、すすんでいる方もいます。困

っている方が集える場所が必要です。そんな場があれば生活にも変化が出てきま

す。ある美容室で場所を借りて、認知症の方がするカフェをしています。この様

な取り組みを広げていければと思います。 
まごのて）：民生委員で地域を回っていて、どんな方がおられますか？ 
地域）：様々な方がいます。訪問を断られる方もいます。やはり元気な方が多いで

す。老人会で集まる方は毎回同じ人が多いです。新規の方は少ないです。 
地域）：様々な取り組みをしていて、ボーリングも３ゲームしています。 



まごのて）：まごのて職員と交流戦をお願いしたいです。 
地域）：是非やりましょう。いい交流の場になります。 
 
６.  次回推進会議の日程 

・令和 ６年 ８月 ８日（木） １４：００ 
開催場所   まごのて ４階 ふれあい広場 


